

KIM

Emma Amrin: Suara Reza Mengobati Rasa Rindu pada Nike Ardila

Zul Abrar - AGAM.KIM.WEB.ID

Nov 27, 2021 - 09:57



Jakarta - Reza gadis belia dari dusun Bonto Tinggi, Kabupaten Jeneponto,

Sulawesi Selatan viral di media sosial karena memiliki suara mirip vokal Nike Ardila.

Viralnya Reza berawal dari konten yang diunggah melalui akun sosial media kini menjadi sorotan bagi netizen dari berbagai kalangan, bahkan saat ini Reza diundang ke Jakarta untuk tampil di sejumlah stasiun televisi terkenal di Jakarta.

Reza didampingi ketua Nike Ardila Fan's Club (NAFC), Emma Amrin untuk memenuhi undangan show di Jakarta.

Gadis lugu Jeneponto ini putus sekolah karena tidak memiliki biaya ini, hanya bisa pasrah dengan undangan silih berganti yang meminta dirinya tampil diacara show stasiun televisi untuk mengekspresikan kebolehannya menyanyikan lirik lagu sang legendaris Nike Ardila.

Tampilnya Reza diberbagai stasiun televisi di Jakarta mengundang simpatik dari kalangan artis papan atas di Indonesia, bahkan diakun IG milik pribadi artis Melly Goeslaw tidak segan2 mengajak para Sultan untuk membantu Reza dalam menyalurkan bakat dan mencarikan solusi supaya Reza bisa terlepas dari himpitan ekonomi yang menderanya sampai putus sekolah.

Anak ke 2 dari 3 bersaudara pasangan Rabanai Daeng Timung dan Norma Daeng Kama ini tidak menyangka akan sampai ke Jakarta karena memiliki suara mirip vokal Nike Ardila, bahkan di salahsatu akun fb terlihat seorang anggota DPRD bersimpati kepada Reza dengan memberikan sebuah Hand Phone untuk Reza.

Kepolosan Reza tampak jelas diwajahnya saat berkunjung dikediaman ketua NAFC Jabodetabek di Jati Waringin, Pondok Gede, Jakarta Timur, mengaku selalu ingat pada pesan orang tuanya untuk selalu rendah hati kepada orang lain.

Emma Amrin menyebutkan tentang suara Reza ini bisa melepas kerinduannya pada sang idola pelantun Bintang Kehidupan.

"Hadirnya Reza dengan suara mirip vokal Nike Ardila saat ini dapat mengobati rasa rindu pada Nike Ardila", ujar uni Emma Amrin urang Agam, Sumatera Barat ini pada media.(Zul)